
Il y avait beaucoup de monde dans les rues de Lons-le-Saunier ce mercredi, quelques 

jours avant la grande fête de Noël. Des passants allant et venant les bras chargés de 

sac et de paquets et bien des jeunes attablés au bar qui profitaient de leur fin de 

journée.  

Évangéliser, c'est partager une bonne nouvelle. Cette bonne nouvelle, c'est le 

message que nous avons transmis aux personnes croisées et interpellées dans la rue 

ce soir-là. Une des rencontres qui m'a le plus marquée et celle sur la terrasse d'un 

bar où nous avons échangé et discuté avec un groupe de quatre jeunes. Ils ont été 

interloqués par notre présence et le message partagé. En effet ce n'est pas courant, 

alors que vous êtes en train de boire une bière, que deux jeunes vous accostent en 

disant : « salut les gars on vient vous partager une grande nouvelle ! Jésus vous 

aime il peut changer votre vie si vous l'accueillez chez vous ! ». Les jeunes ont pu 

échanger avec nous sur leurs diverses croyances. L'un se disait chrétien non 

pratiquant, il avait une croix tatouée sur le visage et a dit qu'il en ferait de-même 

partout sur le corps. Une autre nous a dit qu’elle était croyante mais sans plus. Un 

autre encore, un peu provoquant, nous a demandé si Allah et Jésus étaient le même 

dieu etc… Voilà, évangéliser c'est partager quelques mots, accueillir la parole de 

l'autre et semer, semer des petites graines qui peut-être un jour fleuriront dans le 

cœur des gens. En tout cas la parole est donnée. Le Christ par son Esprit Saint fera le 

reste. Probablement qu'après notre départ les jeunes ont dû échanger et débattre 

sur divers thèmes abordés. Lors de la discussion nous leur avons laissé un flyer de 

Noël sur lequel est annoncé la naissance de Jésus et figure également le site 

www.lalumièredenoël.com sur lequel se trouvent des témoignages et des 

réponses/orientations par rapport à de grandes questions. 
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